
比特币分叉为什么暂停，比特币分叉为什么暂停了

很多朋友对于比特币分叉为什么暂停和比特币分叉为什么暂停了不太懂，今天就由
小编来为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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比特币、以太访为什么会分叉，是否分叉，背后是谁操作的？

比特币、以太坊我们可以把它们理解为一整套软件系统，并且这些系统对全世界都
是开源的，也就是说任何人都可以在应用过程中添加新的功能，为软件升级；如果
这些开发者提交的代码不被原系统管理者认可，那么这些代码就不会添加到系统中
。现实中有一些开发团队坚信添加的新功能是有功效的，但提交的代码不被接受，
这就会导至分叉可能产生。分叉是否成功也是一件很大的工程，需要开发团队、投
资者以及矿工们的认可和支持。所有的事情都是人操作而成的，操作这个词在这里
依中性的角度来看较为客观。

比特币如此疯狂，离灭亡还有多远？

谢邀！

还有很远，别慌。

比特币注定会打破很多人的认知，如果以往常理解世界的方式去理解比特币，会越
错越远。

——小神童写于2017-12-06

比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？

哈喽大家好，我是滴神；滴福记(DFG，DigitalFinanceGroup)致力于为大家普及
区块链相关知识，传递最新的区块链行业资讯，分享有关区块链的趣闻。欢迎大家
点赞和关注。

比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？
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大跌的原因是庄家操盘。有过投资经验会看K线数据的人都知道，现在加密货币这
个市场已经被大机构大庄家所控制，常常会有莫名其妙的拉盘，也有莫名其妙的砸
盘。多空争夺毫无预兆。即便偶尔有利好利空消息，也都是庄家开始运作的借口。

因为没有监管，所以这个市场人为操纵的痕迹很明显，只能通过交易所来进行一些
限制。但假如交易所也和庄家一起加入收割韭菜的行列，那谁进来都不管用，除非
有实力和庄家打对台。

比特币分叉以太坊为什么跟着跌

比特币没有分叉哈！只不过这段时间有一定跌幅。就跟炒股一样，正常的。不过现
在的数字货币，除了TPC，都是从比特币的基础上延伸出来的。所以其他币的涨跌
跟比特币的价格有直接关系。

关于本次比特币分叉为什么暂停和比特币分叉为什么暂停了的问题分享到这里就结
束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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